

dem für den Cubikschuh bestimmten Preis noch besondere Zusätze auf eine gewisse Anzahl Cubikschuhe, oder auf jeden Stamm, ja auf beides zugleich zu legen, welches bei dem Anschlag einzelner Cubikschuhen große Brüche, in Ausrechnung des Preises, viele Mühe, und bei Bauanschlägen Unrichtigkeiten verursacht. Es wäre zu wünschen, daß statt dessen dem Preis jeden Cubikschuhes nach Verhältniß ein oder mehrere Heller zugesetzt würden.

Wie die Tafeln auch noch zu vielem andern Gebrauch, besonders für Bauleute genühet werden, ist S. 36. u. f. gezeigt worden.

Für die Richtigkeit der Berechnung kann ich stehen, denn die Tafeln sind nicht nur mittelst meiner Rechenmaschine gefertigt, sondern auch mittelst derselben nach geprobet worden. Für die möglichste Vermeidung der Druckfehler ist ebenfalls gesorgt worden.

Ich hätte mich vielleicht sowohl in diesem Vorbericht, als in der Erklärung des Gebrauchs, etwas kürzer ausdrücken können,